

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Madame Mitterrand vous avez fait quelque chose de bien de votre vie, de la vie

- Politique -

Date de mise en ligne : mardi 22 novembre 2011

Démocratie & Socialisme

Une grande dame, comme on dit, mais surtout une militante, une femme d'un courage, d'une indépendance, et d'une obstination à gauche exceptionnelle vient de disparaître. Danielle Mitterrand, on lui doit toutes et tous un hommage profond, sincère, admiratif. Pas seulement des mots émus, mais des salutations politiques exemplaires et reconnaissantes.

C'est celle qui a défendu Cuba contre l'infâme blocus économique des USA, quand presque personne n'osait plus le faire autant qu'il le fallait. C'est elle qui rappelait qu'on ne peut pas étrangler ainsi un pays et une révolution et qui faisait savoir ici, en France, devant l'incurie médiatique, que l'ONU condamne unanimement ce blocus insensé de la plus grande puissance du monde contre une île courageuse de 11 millions d'habitants, seulement parce que celle-ci n'est pas "alignée" sur la dictature de la finance mondiale.

C'est elle qui a pris position, contre toute sa proche famille, pour appeler à voter "non", courageusement au referendum du 26 mai 2005, à ce catastrophique Traité constitutionnel européen qui conduit maintenant l'Europe au bord du gouffre.

C'est elle qui menait campagne pour la protection de l'eau comme le bien humain n°1 dans le monde entier, et qui n'a pas hésité à dénoncer les faux sociaux démocrates assassins qui tiraient à la mitrailleuse lourde en Bolivie contre le peuple lorsque celui-ci exigeait que l'eau pillée par un trust français lui soit rendue.

C'est elle qui menait campagne pour les droits de l'homme, là, où les préjugés des banques et des capitalistes interdisaient de le faire. Plus particulièrement, il me fut donné à un moment, il y a quelques années, de répondre à son appel, pour un délicat problème et de l'aider, ce fut pour moi l'occasion personnelle de découvrir toute sa dignité, son attention scrupuleuse aux droits, et chacun des échanges que nous eûmes alors, me revient aujourd'hui avec émotion et tristesse.

Bravo Mme Mitterrand vous avez fait quelque chose de bien de votre vie, de la vie. Quelque chose d'exemplaire qui vaut des larmes, de l'honneur et de la fierté à gauche.

Gérard Filoche